



II. ASPECTOS GENERALES

4. MISIÓN Y VISIÓN

MISIÓN

La Facultad de Arquitectura como dependencia de educación superior tiene el compromiso y la responsabilidad de formar profesionales de calidad con alto valor social y humanista, generar y transmitir conocimientos con objetividad, vincularse con la comunidad, ejercer y publicar la investigación y mantener una dinámica constante de evolución e innovación a fin de preservar, crear y difundir la cultura con liderazgo y libertad en beneficio de la sociedad.

Estas acciones se desarrollarán a través de un modelo educativo curricular flexible, que favorecerán al interior la autonomía académica, el autoaprendizaje, la libre movilidad en la currícula, la actualización teórica y didáctica y una participación tenaz y emprendedora de los alumnos en favor de su autoestima, confianza, fraternidad de grupo y la autogestión hacia diversas actividades y apoyarán al exterior la vinculación y el servicio con los diferentes sectores sociales y productivos de la comunidad.

VISIÓN

La Facultad de Arquitectura de la Universidad Veracruzana pretende ser una entidad académica autónoma y comprometida con la realidad social y económica de México y del mundo. Con docentes actualizados, responsables y con sentido ético que ofrezca programas a nivel de licenciatura y posgrado. Con un ambiente académico tolerante, solidario y fraternal propicio para la investigación sistematizada y orientada a atender las necesidades espacio ambientales de la sociedad.

Esta visión se encamina a lograr a mediano plazo una imagen ante la sociedad sustentada en la docencia con calidad que ofrece a los estudiantes una formación integral y flexible, basada en valores universales encaminados al servicio del ser humano. Los principales valores que esperamos nos distingan ante la sociedad son: el compromiso social, el respeto a nuestra identidad cultural en el marco de la universalidad y la responsabilidad en el trabajo profesional.